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DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 106 DEL 29/11/2021

OGGETTO: MOZIONE AVENTE AD OGGETTO “FONTANELLE ACQUA DI ALTA 
QUALITÀ" PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE PARTITO 
DEMOCRATICO.

L'anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di Novembre alle ore 15:30, previa 
convocazione con avviso scritto tempestivamente notificato, si è riunito il Consiglio Comunale in 
sessione Ordinaria.

All’appello uninominale risultano:
Pres. Ass.

FALCHI LORENZO X
TRALLORI GIACOMO X
ADAMO MICHELE X
CALZOLARI MARCO X
BINDI ANTONIO X
IASIELLO PASQUALE ALESSANDRO X
COSI STEFANO X
DALIDI MARISA X
ARMENI ILARIA X
STERA AURELIO X
COZZI FUCILE CLAUDIO X
GUARDUCCI ANDREA X
BENDONI FIORELLA X
SASSOLINI SERENA X
PRADAL BRUNO X
BICCHI SILVIA X
KAPO DIANA X
FALCHINI IRENE X
NANNINI FABIO X
MARTELLA STEFANO X
BRUNORI DANIELE X
ABATE ROBERTO X
VITRANO MAURIZIO X
MENGATO STEFANO X
TOCCAFONDI GABRIELE X

TOTALE 24 1

Con la partecipazione del SEGRETARIO COMUNALE, Paola Anzilotta.

Assume la Presidenza Serena Sassolini nella sua qualità di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO e 
riconosciuta legale l’adunanza dichiara aperta la seduta e chiama all’ufficio di scrutatori i 
consiglieri: DALIDI MARISA, NANNINI FABIO, VITRANO MAURIZIO.
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Risultano altresì presenti gli Assessori comunali: PECCHIOLI CLAUDIA, LABANCA 
MASSIMO, MADAU JACOPO, MARTINI SARA, SANQUERIN CAMILLA.

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull’oggetto sopra indicato.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la Mozione avente ad oggetto “Fontanelle acqua di alta qualità" presentata dal Gruppo 
consiliare Partito Democratico;

PRESO ATTO dell’illustrazione dell’argomento da parte del Consigliere G. Trallori, così come 
risulta dal resoconto verbale della seduta consiliare;

DATO ATTO che, al termine dell’illustrazione, è uscito il Sindaco L. Falchi così come risulta dal 
resoconto verbale della seduta; 

PRESO ATTO del dibattito in cui sono intervenuti i Consiglieri D. Brunori, S. Bicchi, S. Martella 
e I. Falchini, così come risulta dal resoconto verbale della seduta; 

DATO ATTO che, al termine dell’intervento della Consigliera I. Falchini, è uscito il Consigliere F. 
Nannini per cui al momento della votazione sono presenti in aula n. 22 Consiglieri comunali, così 
come risulta dal resoconto verbale della seduta;

CON la seguente VOTAZIONE espressa in forma palese:

- Consiglieri presenti n. 22

- Consiglieri votanti n. 19

- Consiglieri astenuti n. 3 (D. Brunori, R. Abate e M. Vitrano - Lega)

- Voti favorevoli n. 19 (Partito Democratico, Per Sesto, Sinistra Italiana, Ecolò, Fratelli d’Italia, 
Italia Viva) 

DELIBERA

di approvare la Mozione di cui in premessa, il cui testo si rimette in allegato sotto la lettera A) 
quale parte integrante e sostanziale della presente Deliberazione.

Letto, approvato e sottoscritto.

IL SEGRETARIO COMUNALE
Paola Anzilotta

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
Serena Sassolini

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)

Documento firmato digitalmente
(ai sensi del D.Lgs 07/03/2005 n. 82)



 

GRUPPO PD 

Gruppo consiliare 

  

 

                                     

SESTO FIORENTINO, 18.11.21 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale Sesto Fiorentino 

Al Sindaco del Comune di Sesto Fiorentino 

All’Assessore all’ambiente di Sesto Fiorentino 

Oggetto: Fontanelle acqua di alta qualità 

 

MOZIONE  

Premesso che: 

 

 Ogni giorno leggiamo sulla stampa la necessità di frenare il consumo di plastica 

 Ogni anno vengono usate e gettate in Italia circa 400.00 tonnellate di bottiglie in PET (Poli 

Etilen Tereftalato) per bere acqua. Per produrre queste bottiglie ci vogliono 665.000 

tonnellate di petrolio 

 la Commissione Europea ha adottato la “Strategia Europea per la plastica” (COM 2018-28) 

al fine di rendere riciclabile tutti gli imballaggi di plastica nell’UE entro il 2030,  

 è fondamentale affrontare la questione delle microplastiche e frenare il consumo di plastica 

monouso non biodegradabile, quale proficuo intervento atto a contribuire alla salvaguarda 

del mare, dei laghi, dei fiumi e del territorio; 

 

 

C
O
M
U
N
E
 
D
I
 
S
E
S
T
O
 
F
I
O
R
E
N
T
I
N
O

C
o
m
u
n
e
 
d
i
 
S
e
s
t
o
 
F
i
o
r
e
n
t
i
n
o

E
P
r
o
t
o
c
o
l
l
o
 
N
.
0
0
7
7
0
8
0
/
2
0
2
1
 
d
e
l
 
2
2
/
1
1
/
2
0
2
1



Considerato che: 

 

 le pubbliche amministrazioni, in base alla normativa di cui all’art.179 del D.lgs. 152/06 e 

ss.mm. ii, devono perseguire iniziative dirette a favorire prioritariamente la prevenzione e la 

riduzione della produzione e della nocività dei rifiuti, ed in particolare quello della plastica 

in forma di bottiglia; 

 in questo senso l’Amministrazione Comunale anche al fine di favorire una diminuzione 

dell’utilizzo delle bottiglie di plastica e incrementare il consumo di acqua di alta qualità ha 

già fatto istallare, in accordo con l’Ente gestore delle acque sul territorio comunale, due 

“Fontanelli di Alta Qualità “in Viale Togliatti e in Via Scarpettini. 

 questa Amministrazione Comunale ha avuto la conferma della richiesta fatta all’Autorità 

Idrica Toscana per installare tre nuovi Fontanelli, uno in centro, uno a Quinto Basso e uno alla 

Zambra.  
 a testimonianza dell’importanza di educare e sensibilizzare le giovani generazioni e 

soprattutto di disincentivare il consumo di bottiglie di plastica nelle scuole  

 

  

ciò premesso,  

INVITA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE 

 

 ad informare sullo stato dell’arte della costruzione dei tre nuovi “Fontanelli” e del parere 

della Sovraintendenza a tal proposito. 

 

 a  favorire l’obiettivo di portarne uno in ogni quartiere della città. 

 a  prendere atto della necessità nel prossimo futuro di installare un “Fontanello dell’acqua di 

Alta Qualità”, all’interno delle scuole, soprattutto quelle superiori a cominciare dal Liceo 

Scientifico “Agnoletti” una volta trasferitosi al Polo Scientifico,  

 

Il capogruppo PD 

Giacomo Trallori 

 

 


